



Misa en recuerdo a Antonio Rendic

Un hombre ejemplar

En la víspera de un 14 de febrero, parte uno de los hombres considerado el padre espiritual de Antofagasta. Antonio Rendic Ivanovic, más conocido como el "médico de los pobres".

Al conmemorarse hoy el séptimo aniversario de su muerte, se oficiará una misa en la Catedral de Antofagasta, a partir de las 11 horas.

Para la Iglesia Católica, Antonio Rendic, es un testigo de la fe muy grande que tiene Antofagasta, y en reconocimiento y agradecimiento a sus cualidades, este año se publicó un libro de su vida como uno de los primeros actos de preparación para el tercer milenio, según señaló monseñor Patricio Infante.

Esta publicación se realizó a petición del papa Juan Pablo II, quien solicitó que se destacaran testigos de la fe, de diversas regiones del mundo, siendo Rendic el elegido.

Como se recordará, el "médico de los pobres" nació en 1896 en la isla de Brach, llegando a Antofagasta cuando aún era un niño, quedándose para siempre en esta ciudad.

Por sus méritos al servicio de la comunidad, recibió por parte del Papa Pablo VI la condecoración "San Silvestre", siendo el único antofagastino que ha recibido este reconocimiento por su gran espíritu de ayuda al prójimo.

Un Hombre ejemplar [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Hombre ejemplar [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile